

Yzernay

Les écoliers de Sainte-Anne visitent Cholet-basket



42 élèves de l'école Sainte-Anne ont pu rencontrer les joueurs de Cholet-basket et visiter la Meilleraie.

La salle de la Meilleraie et les joueurs du club professionnel de Cholet-basket rien que pour eux ! 42 élèves de Sainte-Anne des classes de CE1-CE2 de Valérie Vitré et Christine Jouteau, ont vécu un moment privilégié hier matin.

En accord avec leur thème de l'année, le sport, qui leur donnera l'occasion aussi de parrainer un bateau du Vendée Globe et de pratiquer le tchoukball, le kinball et le rugby pour leurs valeurs d'entraide, de respect et de coopération, les enfants ont pleinement profité de cette demi-journée.

Les yeux ébahis, ils ont été surpris de découvrir la peinture des chaussures des joueurs, leur taille, leur rythme de vie, leur lieu d'entraînement

et de matchs... « Mais pourquoi il y a autant de sièges ? » demande une petite fille. Pour accueillir les quelque 5 000 spectateurs présents à chaque rencontre.

Samedi, face au Havre, Maëva, 7 ans et demi, sera sur l'un de ces fauteuils. « Je fais du basket, et je vais venir pour la deuxième fois avec ma maman qui entraîne et qui joue aussi. Ça m'intéresse vraiment cette visite, car il y a plein de choses que je ne connaissais pas. »

Samedi, parmi le public, elle pourra dire qu'elle connaît désormais les coulisses du club, de la salle, et encouragera particulièrement Carl Ona Embo et Travon Bryant, qu'elle a rencontrés avec ses copains.

Ouest France – Vendredi 19 octobre 2012



[ALBUM](#)